



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

22/02/2023

LEGISLATIVO

Entrevista

Alejandro Robles Gómez (Diputado – Morena)

“Estoy en el salón de sesiones y justo cuando se confirmó la condena de García Luna, Santiago Creel y compañía salieron despavoridos. Intentaron evitar lo inevitable, que se supiera toda la verdad de este gobierno que ellos erigieron. Un Estado narcotraficante, un Estado corrupto y es la punta del iceberg; hay que ir al fondo y ser exhaustivos. Genaro García Luna no actuó en solitario. Tuvo un respaldo no solo de políticos sino de un partido y es Acción Nacional”.

https://drive.google.com/file/d/1iprZ8lV1FM_vrHO_CTO9kDR-2TKgGby4/view